



ENERGÍA

Presidente de la USO fue designado como representante en la junta directiva de Ecopetrol

Presidente de la USO fue designado como representante en la junta directiva de **Ecopetrol**

Foto: USO

viernes, 16 de enero de 2026

f X in guardar

Se espera que en la próxima Asamblea General Ordinaria, que se realizará en marzo, se defina al noveno miembro de la junta

SOFÍA ALEXANDRA DUARTE TORRES

Ecopetrol informó que César Eduardo Loza, actual presidente de la Unión Sindical Obrera, USO, fue designado **como el representante de los trabajadores en la junta directiva de la compañía que ocuparía la octava silla restante; y aún falta por decidir la novena**.

"**Ecopetrol** S.A. informa que, de conformidad con los Estatutos Sociales, las personas trabajadoras de **Ecopetrol** eligieron como el postulado al renglón 7º de la Plancha de la Nación de candidatos y candidatas a la Junta Directiva de **Ecopetrol** S.A. al señor Cesar Eduardo Loza Arenas", se lee en el comunicado oficial.

La carrera por ocupar el puesto vacante en la junta comenzó tras la salida de Mónica de Greiff y Guillermo García Realpe, lo que coincidió **además con la decisión de la última Asamblea General de Accionistas, en noviembre, en la que se acordó que por primera vez un trabajador integrara esta mesa en la estatal petrolera**.

Con este panorama y la postulación de Loza, **se espera que en la próxima Asamblea General Ordinaria, que se realizará en marzo, se defina al noveno miembro**.

Por otro lado, el Ejecutivo ya definió a dos de sus cartas para la próxima conformación de la junta directiva con el noveno puesto restante. Juan Gonzalo Castaño Valderrama y Carolina Arias figuran como los perfiles impulsados por el Gobierno y, presuntamente, **su llegada al órgano directivo estaría prácticamente asegurada, lo que implicaría la salida de uno de los actuales integrantes de la comisión**.

ARTÍCULO RELACIONADO

CAMBIOS EN LA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL	
Antonio José de la Torre	→ Presidente, independiente
Alicia Sarmiento	→ Vicepresidente, independiente
Alberto José Márquez	→ Vicepresidente, independiente
Tomás Gutiérrez	→ Vicepresidente, independiente
María Fernanda Gómez	→ Vicepresidente, independiente
Luis Oscar Vélez	→ Vicepresidente, independiente
Carolina Arias	→ Vicepresidente, independiente
Los candidatos 2023	→ Noveno miembro
Juan Gonzalo Castaño	→ Noveno miembro
Carolina Arias	→ Noveno miembro
Guillermo García Realpe	→ Noveno miembro

Por primera vez, la Unión Sindical Obrera entrará a la Junta Directiva de **Ecopetrol**



Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol +

Administre sus temas

f X in guardar

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA
NUESTROS SUSCRIPTORES



BIBLIOTECA PERSONAL

Seleccione y conserve sus artículos favoritos

suscríbase ya

1 BANCOS

Bancolombia, Banco Davivienda y Banco de Bogotá, los de más utilidades a noviembre

**2 COMUNICACIONES**

Millicom lanzó una OPA por hasta 2.330 millones de acciones de Movistar Colombia

3 ENTRETENIMIENTO

Cine Colombia anunció la llegada de su quinta sala Imax with laser dentro del país

4 BOLSAS

El dólar cerró la jornada \$12,8 por encima de la TRM certificada del día

5 EE.UU.

Trump pondría aranceles a países que no lo apoyen en su plan de dirigir Groenlandia

6 BOLSAS

Acciones de Ecopetrol e ISA suben 2,31% y 7,6% en la jornada en el mercado local

TRANSPORTE | 15/01/2026

MinTransporte investiga omisión de reportes de tarifas en transporte intermunicipal

Cartera explicó que de 519 empresas habilitadas, que operan hasta 16.000 rutas intermunicipales, solo 52 empresas reportaron



